
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem Notruf zeigt man, dass man  braucht.

Die Hilfe braucht man selbst oder jemand anders.

In ganz Europa ist „112“ die .

Wer diese Nummer mit dem Telefon wählt, spricht mit jemanden,

der weiß, was weiter  werden muss.

Wenn es nötig ist, kommt dann die Feuerwehr,

die  oder ein Krankenwagen.

Wer einen Notruf abschickt, gibt an, wo er ist

und was genau  ist.

Das ist zum Beispiel ein Unfa-.

Wichtig ist es zu sagen, ob jemand  wurde.

Man sagt auch seinen Namen und eine Telefonnummer.

Zuerst hat man in  eine solche Notrufnummer eingerichtet.

Im Jahr 1937 hatte es einen großen  gegeben.

Seitdem erhielt man in Großbritannien Hilfe unter der Nummer 999.

Es gibt auch besondere ,

mit denen man nur Notrufe senden kann.

Sie stehen manchmal in der Stadt, oft aber

auch an wichtigen .

Manche Menschen machen einen Notruf ohne Grund, nur so aus Spaß.

Das ist ein falscher Gebrauch, ein .

Dafür wird man streng bestraft.
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